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COMPTE RENDU DE REUNION  DU CA 
Mardi 27 Février 2024 – Salle Berthe Morisot 

 
 Séance ouverte à 9h30 

 Absents : C. TANAKA – A. RICHARD 

 Présents : 
  J. BRUNET, D. FROT,  V. BINET-MENDOWSKI, N. BESSON, JP. BERNARD,  

D. DANY HODOT-PARISOT,  M. VERNOCHET, JP. DELVALLEE, P. REMONDIN,  

 
Ouverture du CA par Jacques BRUNET  
Approbation du compte-rendu du  CA du 10 Janvier 2024. 
 
Campagne de communication sur les sorties & activités de l’Association  
Afin de toucher un plus grand nombre de personnes, une campagne d’affichage sur 
les évènements organisés par Arts & Savoirs a eu lieu sur les panneaux prévus à cet 
effet sur Houlgate. 
La même démarche a été également effectuée via les réseaux sociaux. 
Dany indique que l’on peut également créer des informations locales via le site 
informatique Pays d’Auge, il suffit de demander un code d’accès, de créer l’article et 
indiquer à quelle date nous souhaitons sa parution. Dominique demande si on peut 
faire une parution dans la presse, via « info locale » ? Maryse doit avoir les codes 
utilisés auparavant, sinon il suffit de créer un nouveau code, voir avec Dany car ce 
sera surement sur l’adresse mail de l’association. 
Pour Facebook, Dominique fera une parution sur la page Facebook de l’association 
lors de chaque nouvelle  sortie ou nouvel atelier. Véronique se chargera du partage 
sur les 4 pages Facebook Houlgate, « tu sais que tu viens de Houlgate, « tu sais que 
tu viens d’Houlgate », « la vie à Houlgate », « Houlgate bons plans ».  
 
Soirée Jazz – le 12 Avril 2024 : 
Maryse indique que 80 personnes sont déjà inscrites pour cette soirée, elle n’est pas 
inquiète d’atteindre les 100 personnes. 
La question est posée à l’ensemble du CA en ce qui concerne l’invitation des 
Conseillers Municipaux.  
L’ensemble du CA décide d’inviter uniquement le Maire. Dominique propose de lui 
remettre un bulletin d’inscription. 
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Jacques précise à Jean-Philippe que lors du dîner des camemberts (achetés par Arts  
& Savoirs), seront servis sur les tables, il faut prévenir Franck (le traiteur) qui 
organise ce dîner, que le fromage sera fourni par notre Association.  
Maryse demande s’il y a bien 8 tables rondes dans la salle des fêtes ? 
Après vérification la réponse est 10. 
 
Sortie La Bourbansais le 23 Mai 2024 : 
Jacques indique : Alain a demandé que soit acheté par l’Association des croissants 
pour chaque participant, lors d’une pause dans une station service chaque personne 
se chargera d’acheter sa boisson chaude. 
Alain a chargé Véronique de demander à quel moment elle peut diffuser le bulletin 
d’inscription concernant cette sortie, Jacques indique fin de semaine prochaine. 
 
Week-end rando à Forges-les-Eaux 3 & 4 Juin : 
Dany nous présente la création de son bulletin d’inscription présentant les grandes 
lignes de ce week-end-rando,  en bonus elle a créé un fascicule rassemblant une 
multitude d’informations touristiques. 
Dany se chargera de la diffusion de ce bulletin. 
 
Danse Country : 
Véronique indique que la démonstration de Danse Country par Catherine Bouvyer 
qui s’est déroulée le Mercredi 21 Février après-midi en salle de la gare a rassemblé 
18 personnes. Nous avons fait nos premiers pas de danse avec Catherine dans une 
ambiance rythmée  et dans la bonne humeur. Avant de nous quitter nous avons pris 
le verre de l’amitié et avons échangé sur cette première approche.  Conclusion : un 
engouement unanime pour cette nouvelle activité, avec une multitude de questions 
surtout les dates des prochains cours. 
Jean-Philippe indique que l’acoustique de la salle de la gare n’est pas terrible, 
Philippe propose des solutions pour atténuer l’effet de résonance. Dominique 
indique que plus aucun travaux ne sera programmés dans cette salle. 
La question financière est abordée :  
Pour planifier la danse Country Catherine Bouvyer souhaitait une rémunération de 
45€ de l’heure. Si on programme 2h (1h débutant, 1h confirmé) tous les mercredis 
sur 15 semaines, le montant serait de 1300€,  60€ seraient demandés aux 
participants  pour les 15 semaines et se dérouleraient tous les mercredis (sauf 
pendant les vacances scolaires) dans la salle de la gare. Les Membres du CA estiment 
que c’est trop cher pour nos adhérents et décident de ne retenir que 1h pour les 
débutants. 
Dominique demande si Catherine Bouvyer peut faire un effort sur le prix demandé. 
Véronique va lui poser la question. 
  



 12.04.2024 - VBI 

3 
 

Après un nouveau contact, Catherine Bouvyer propose à Véronique de faire un 
effort financier si l’Association envisage 2h de suite. Dans ce cas, elle ramènerait, 
jusqu’à la fin de la saison, son tarif à 25€ (l’heure). 
Suite à cette proposition  un « sondage-demande » a été effectué auprès des 
membres du CA, avec une proposition de coût pour les adhérents de 40€ à 
45€/personne jusqu’à la fin de la session 2023/2024.  La majorité étant d’accord 
pour cette proposition  (9 pour et 2 abstentions), il a été décidé d’ouvrir cette 
nouvelle activité au tarif de 40€. 
 
Les Olympiades le 6 Avril 2024 de 14h à 17h – Parc Fauvel : 
Jean-Philippe indique que Philippe Nugues amènera les jeux d’échecs, qu’il n’y a 
aucun souci pour le tarot, il demande combien de personnes seront présentes pour 
le bridge ? 
Dominique lui demande le nombre de personnes qui participeront à ces activités, 
pour réserver tables, chaises et barnums, car c’est Arts & Savoirs qui doit réserver le 
matériel. 
Dominique demande à Jean-Philippe et Jacques : amènerez-vous vos tables de 
bridge ? oui, pour le bridge (2 tables). 
Jean-Pierre indique qu’il exposera le bas relief des jeux olympiques qu’il a créé, il 
demande à Jean-Philippe de lui réserver : 1 table,  4 chaises et 1 barnum. 
Plusieurs personnes demandent s’il y aura assez de place dans le parc Fauvel pour y 
installer les barnums et tout le matériel ? 
Marie Raphaëlle exposera des peintures le 30 Mai sur la promenade Roland Garros 
(à vérifier). 
Nadia indique qu’il faut que l’on connaisse le nombre de participants le 6 Avril. 
 
Yoga : 
Dominique indique que  Françoise Lelong ne souhaite plus participer au cours car 
cela ne correspond pas à ses attentes, elle a précisé que l’animatrice n’était pas en 
cause. Philippe trouve cela dommage car Françoise a participé à plusieurs séances. 
La décision est prise par l’ensemble du CA de ne pas lui rembourser même 
partiellement sa cotisation. La séance gratuite d’essai est largement dépassée.  
 
Méditation : 
Dominique indique que les 8 séances se passent bien, 9 personnes participent (10€ 
les 8 séances = 80€), Mélanie est très compétente et donne des devoirs/exercices à 
faire chez soi. Mélanie prévoit dans les semaines à venir une méditation de loisirs 
entre 1h et 1h15. Les 8 séances prennent fin le 28/3, que décidons-nous,  à partir du 
4/4 ? Maintenons-nous 2h de médiation loisirs ? A quel  tarif ? (taux horaire : 
Mélanie facture 99€ les 2h).  Nous décidons de reporter ce sujet au prochain CA. 
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Ateliers peinture enfants pendant les vacances scolaires  parisiennes de février : 
Dominique rappelle que 6 ateliers de 2h étaient prévus par demie- journée, 
seuls 2 ateliers ont été planifiés le 15/2/2024 après-midi et le 16/2/2024 matin. 
8 enfants à chaque atelier ont participé.  Sophie, les parents et les enfants qui ont 
participé étaient ravis. 
 
Modèle d’Arts : 
Véronique a fait suivre un mail que lui a transmis Catherine sur la proposition d’un 
modèle d’Arts qui pourrait poser lors des cours de peinture. 
Catherine étant absente, ce sujet est reporté au prochain CA. 
 
Jeux de société : 
Jacques est intervenu le lundi 5 Février, car il y a de moins en moins de personnes 
qui jouent aux jeux de société le lundi après-midi, que c’est essentiellement du 
tarot, il faut faire  attention de ne pas dépasser la tare de la salle 4 tables de tarot 
sont installées et une petite table de belote. Il rappelle que l’atelier tarot est le 
mardi soir et que le mardi soir il y a de moins en moins de personne à la séance 
tarot. Nadia indique que les personnes ne veulent pas venir le mardi soir. En fait 
après 18h ils ne veulent pas sortir c’est pour cela qu’ils y vont le lundi.  
Jean-Philippe propose de revoir les horaires le mardi pour le tarot pourquoi ne pas 
proposer 20h à 23h ? Dominique  propose des cours le mardi soir, elle va  demander 
au Club de Ouistreham. Nadia et Jean-Philippe devront en rediscuter. 
 
Salle Berthe Morisot : 
Dominique nous informe, que malgré les consignes affichées depuis le 27 avril 2023, 
les murs de la Salle Berthe Morisot sont maculés par endroit de peinture, alors que 
celle-ci a été repeinte il y a un an. En plus une multi prise a disparu. L’ensemble du 
CA propose de racheter une prise et de la fixer à un montant d’un meuble ou autres. 
Le porte-manteaux est cassé. Véronique fera une demande  à la Mairie, pour 
l’installation de 4 porte-manteaux fixés au mur sous le tableau électrique. 
 
Coût de l’adhésion « Arts & Savoirs » : 
Après discussion, le CA adopte le principe de diviser par 2 le coût des adhésions à 
compter du 1er Avril 2024 (en pratique à partir du Lundi de Pâques) 

 
FIN DE LA REUNION A 12h30 

PROCHAINE REUNION 
JEUDI 11 AVRIL 2024 – à 14h30 

Salle :   Camille Saint Saens 


